
7 Pièces

208 m²

Réf. 84816729

3 400 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Bel appartement de 208,12 m² Loi Carrez, traversant et lumineux, situé

au 2ème étage par ascenseur, d'un bel immeuble de 7 étages construit

en  1930.Il  est  composé  d'une  galerie  d'entrée  desservant  un  double

séjour,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  meublée  et  équipée,  de  5

chambres  dont  deux  avec  leur  salle  bains  /  toilettes  et  salle  d'eau  /

toilettes  dédiées,  une autre  salle  d'eau,  une buanderie  et  des toilettes

invités.Idéalement  situé  dans  à  l'orée  du  quartier  St-Sulpice  et  tout  à

proximité  du  jardin  du  Luxembourg,  l'appartement  est  à  rafraichir,  et

bénéficie de nombreux espaces de ...

Beautiful 208.12 m² Carrez Law apartment, bright and dual-aspect, located on the

2nd floor with an elevator, in a beautiful 7-story building built in 1930.It consists of

an entrance gallery leading to a double living room, a dining room, a furnished and

equipped kitchen, 5 bedrooms including two with their en-suite bathroom/toilet and

shower room/toilet, another shower room, a laundry room, and guest toilets.Ideally

located  at  the  edge  of  the  Saint-Sulpice  area  and  very  close  to  the  Luxembourg

Garden,  the  apartment  needs  refreshing.  It  features  numerous  storage  spaces,  a

ceiling height of ...
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